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Persönliche Erklärung des Oberbürgermeisters 
 
 
Zu der Erklärung des Stadtrates Stern muss ich was sagen.  
Ich möchte nochmal daran erinnern, dass hier ein Änderungsantrag von Stadtrat Canehl 
begründet wurde mit der gleichen Intention, der ich am Ende auf dem anderen Weg mit 
Zurückziehen nachgekommen bin.  
Er hatte beantragt, die Drucksache zurückzustellen, bzw. zurückzuverweisen und weiter zu 
beraten und die Prioritätenliste im Bauausschuss festzulegen.  
Der Stadtrat nimmt das zur Kenntnis und macht die Prioritätenliste weiterhin im Ausschuss, 
das war sein Ziel. Ich habe gesagt, ich mache das jetzt nochmal gemeinsam für alle 
Stadtteile.  
Wir haben die drei bekannten Stadtteile bisher bloß betrachtet, das weiß ich auch, es wurde 
auch nur der MKFZ-Plan beschlossen.  
Aber jetzt muss daraus eine Gesamtliste gemacht werden, was wir zum ASO 2015 als Stadt 
gemeinsam beantragen wollen 
Vielleicht kommt noch ein Stadtteil dazu. Natürlich geht das. Die sind beschlossen als MKFZ, 
aber nicht als Einzelmaßnahme für die Haushaltsanmeldung.  
Und die werden wir uns gemeinsam angucken müssen.  
Herr Hofmann, gucken Sie bitte erst mal nach in aller Ruhe, was wir beschlossen haben.  
Wir haben den Maßnahmeplan beschlossen 
Und der Maßnahmeplan, der hier steht, der kann auch beschlossen werden, das ist nicht das 
Problem. Die Frage ist nur, was wir daraus für Anträge machen, haushaltsjahrmäßig für die 
einzelnen Stadtteile. Das ist doch der Punkt, um den es geht. Und der ist noch nicht gemacht 
worden, für keines von den dreien.  
Und das war meine Intention mit der Zurückziehung der Drucksache, im Oktober, wie Herr 
Canehl vorgeschlagen hat, für alle gemeinsam eine Liste zu machen, was wir dann konkret 
beantragen wollen beim Ministerium aus den dann beschlossenen drei oder vier ASO. 
Nichts weiter habe ich gesagt.  




